



Communiqué :

Egalité femmes/hommes

L'égalité maintenant : C'est possible !

Le 8 mars, ce n'est pas la journée de LA femme, ni la Saint Valentin, ni la fête des mères pour offrir des fleurs ou des produits de beauté, c'est la **journée internationale de LUTTES pour les droits des femmes**.

En 2021, la mobilisation est plus que jamais nécessaire face à ceux qui veulent remettre en cause les droits et libertés des femmes en France et dans le monde.

L'écart de salaire s'élève toujours à 27 % et celui des pensions à 40 % au détriment des femmes.

La crise sanitaire a aggravé les inégalités. Les femmes, premières de corvées, sont les plus touchées par la pauvreté.

80 % des tâches ménagères sont encore assurées par les femmes.

Tous les 3 jours, une femme meurt sous les coups de son conjoint ou ex-conjoint.

Parce que le combat pour les droits des femmes est un combat permanent, il est urgent d'agir, le 8 mars et tous les autres jours de l'année !

La loi sur l'avortement a eu 46 ans. Mais les droits ne sont jamais définitivement acquis. La fermeture de nombreuses maternités où sont pratiquées les IVG a sérieusement compliqué l'accès à l'avortement - le projet de loi PMA, « retoqué » par le sénat en février 2021, empêche toujours les couples homosexuelles et femmes seules d'avoir un enfant.

Agir pour l'égalité au travail, c'est vital pour les femmes, car l'égalité salariale permet l'émancipation et l'autonomie économique de tous ! Les femmes représentent 50 % des salarié.es, depuis plus d'une quinzaine d'années.

La parité, l'égalité Femme/homme est un enjeu pour toute la société ! *Il est temps que cette bataille progressiste soit gagnée !!!*

L'UD CGT 95 appelle toutes et tous ses syndiqué.es à participer massivement à la manifestation interprofessionnelle du 8 mars 2021 à 13h00 : départ Port Royal – PARIS.

Des départs collectifs vont être organisés par les Unions locales. Vous recevrez bientôt les lieux et les heures de RDV.

Le 22 février 2021